



Pièces	7 Pièces
Superficie	194 m²
Référence	5986
Prix	2 468 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

Neuilly inkermanndans un très bel immeuble 1930, au 4ème étage par ascenseur, seul sur le palier, un appartement familial composé d'une entrée, un double séjour de plus de 50 m², une cuisine dinatoire, deux suites avec leur salle d'eau et dressing dont une avec balcon, deux autres chambres, une salle de bains, trois toilettes, nombreux rangements. Deux caves et un box. Ce bien lumineux, offrant des vues dégagées, est en très bon état. Sectorisation pasteur.

On the 4th floor of a superb 1930s building with a lift, alone on its floor, this dual-aspect family apartment has a hall, a double-sized living room measuring over 50 sq. M (538 sq ft), a kitchen/dining room, 2 suites each with a shower room and dressing room and one with a balcony, two other bedrooms, one bathroom, 3 toilets, and plenty of cupboard space. Two cellars and a lock-up garage round off the amenities. Clear view - sunlight - good general condition

AGENCE VARENNE PARIS 7E

42 rue barbet de jouy - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

